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MONTECAMPIONE PAESE NORMALE (26) - Parte quarta 

Riunione consultiva del 10.08.2017 

La  MSA di IORIO  (Rebaioli) 

Abbiamo notato, in questi giorni di agosto, la presenza del sig. Iorio su molteplici palchi nelle varie feste di Montecampione, ma 

ancora una volta non ha detto nulla, come non ha risposto alle domande che noi gli avevamo già posto su questo sito. 

Ha naturalmente ringraziato gli enti pubblici per le promesse fatte, ha ringraziato gli operai collaboratori (ancora in attesa di essere 

pagati), ha parlato di una stagione difficile,  dei successi dello sci d’erba e dell’apertura della seggiovia nel periodo di ferragosto, 

sicuramente una bella, ma dovuta  iniziativa, del tutto normale in paesi normali, basta ricondursi a Ponte Di Legno, Piazzatorre, etc 

che, comunque tengono almeno un impianto aperto per tutta la stagione estiva,  ma nulla ha detto sulla stagione a venire e non ha 

risposto nemmeno, a questa precisa domanda da parte di uno dei presenti : “il carosello funzionerà il prossimo anno ? Sembra 

infatti che l’ àncora non sia in regola”. La risposta è stata che per aprire è necessario che ci sia neve e  che tutto il territorio sia in 

sicurezza, forse è stata una risposta indiretta alla inagibilità dell’impianto Longarino;  sappiamo tutti che  quell’impianto necessita di 

una manutenzione straordinaria fin dallo scorso anno, manutenzione che sembra non sia stata programmata nemmeno per questo 

anno : ma allora perché il sig. Iorio  non dice chiaramente come stanno le cose, che cioè chiederanno una proroga per l’agibilità del 

Longarino sul presupposto che presenteranno il progetto per la sostituzione con una seggiovia per la stagione 2018/2019 ?   

Ma riusciranno ad ottenerla?  IN CASO CONTRARIO IL CAROSELLO NON ESISTERÀ PIÙ. 

Proviamo a riformulare qui quelle domande tese a rompere “il silenzio assordante”,  sperando che finalmente ricevano una 

risposta : 

1 - Hanno, tutti i privati, sottoscritto l’intera quota di capitale promessa entro il 30 ottobre ? (ricordiamo che il 25% si sarebbe dovuto 
versare entro settembre con l’obbligo di versare il saldo entro il 30 ottobre, qualora si fosse raggiunta la quota promessa di 600.000 € 
entro il 30 settembre, quota di fatto raggiunta). Naturalmente questa domanda la facciamo anche alla MISA. 
 
2 - È vero che gli impianti sono stati finalmente acquisiti ? E con quale formula ? 
 
3 - È possibile conoscere una anticipazione del bilancio da presentare alla assemblea degli azionisti ? A proposito, è stata convocata e 
per quando ? 
 
4 - Dove è finita la Misa Card che tanti vantaggi avrebbe dovuto apportare sia ai commercianti che ai sottoscrittori di skipass ? 
 
5 - Dove sono finiti i 4 cannoni mobili di ultima generazione che, in mancanza di neve, avrebbero potuto salvare il collegamento ? 
 
6 - Ma è poi vero che lo skilift Longarino, anche con montagne di neve, non si sarebbe potuto comunque aprire per mancanza di 
collaudo ? 
 
7 - Ma è poi vero che la seggiovia Dosso Beccherie verrà smontata ? Ma verrà poi sostituita da altre seggiovie della stessa 
provenienza del tapis roulant ? 
 
Sono, queste, tutte domande che rimangono lì appese in attesa di una risposta, e non sarà certo lo sci d’erba a darci risposte concrete, 
su questo piatto l’unica certezza è che o si fa lo sci d’erba o si gioca a golf, le due cose insieme sono incompatibili !!! 
 

Sappiamo tutti bene che è difficile gestire una stazione sciistica quando la neve scarseggia, ma è certo che non vorremmo arrivare 

anche quest’anno a quella proposta inaccettabile del listino prezzi con l’aggiunta della beffa della MISA card !!  
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